

# ARD MACHT DUMM

*Posted on 27. April 2024*

## **Und will, dass es auch so bleibt**

*Ein Meinungsbeitrag von **Uli Gellermann**.*

Die Tagesschau behauptet, eine „internationale“ Recherche hätte festgestellt, dass die Russen mit einem „Energiestrahl“ bei diversen US-Diplomaten „Benommenheit, Sehprobleme und Kopfschmerzen“ ausgelöst haben. Die Typen in der Redaktion müssen die Zuschauer für voll blöd halten: Das glauben noch nicht mal SF-Anhänger.

## **Weiterer Schritt in den Totalitarismus**

Mit einer anderen Meldung wird versucht, die Zuseher unwissend zu halten. Zwar wird noch halbwegs korrekt berichtet, dass der „Palästina-Kongress“ in Berlin von der Polizei aufgelöst wurde. Aber man verschweigt in der sogenannten Nachricht, dass der frühere griechische Finanzminister, Janis Varoufakis, durch ein offizielles Einreiseverbot an der Teilnahme am Kongress gehindert wurde. Dieser weitere Schritt in den Totalitarismus verschweigt die ARD-Redaktion: Die Zuschauer könnten sonst merken, wo die Reise hingeht.

## **100 Faeser-Millionen für die „dpa“**

Auch dass die Innenministerin Faeser der „dpa“ und anderen Medien-Unternehmen 100 Millionen spendiert hat, um sie noch gefügiger zu machen als sie ohnehin schon sind, unterschlägt die Redaktion. Die schlafenden Zuschauer dürfen nicht geweckt werden!

## **Es gibt Lücken in der Manipulation**

Es gibt Lücken in der ziemlich umfassenden Manipulation der ARD: Die Lücken sind die Köpfe jener Zuschauer, die wissen, dass man der Tagesschau nicht glauben darf. So gesehen kann die Maschine laufen und laufen und erreicht dann doch nicht ihr Ziel. Daran arbeitet die Analyse der MACHT-UM-ACHT.

## **Spenden für die Macher**

Die Kollegen, die für die MACHT-UM-ACHT produzieren, die hinter der Kamera und am Schneidetisch

arbeiten, machen das aus politischer Überzeugung; weil sie Aufklärung für wichtig halten, arbeiten sie ohne Gehalt. Aber auch sie müssen essen und trinken. Deshalb bitten wir die Zuschauer der MACHT-UM-ACHT um Spenden, um Schenkungen. Auf der Website der RATIONALGALERIE finden Sie, findet Ihr die Rubrik „**Schenkungen für Medienvielfalt**“. Wer die anklickt, kommt zu einem PayPal-Konto. Wer kann, der sollte. Im Voraus vielen Dank!

**Hier geht es zum Video:** <https://youtu.be/5fWlazA4KUY>

+++

Dieser Beitrag wurde zuerst am 26.4.2024 auf dem Portal [Rationalgalerie](#) veröffentlicht.

+++

Wir danken dem Autor für das Recht zur Veröffentlichung dieses Beitrags.

+++

Bildquelle: [rudall30](#) / Shutterstock.com